

# ふじ野園 だより 8月

苑長挨拶

宮崎県含む九州南部の梅雨明けは7月23日でしたが、地球温暖化の影響で気温が上がりやすくなっていったことに加え、7月下旬にフィリピン周辺を台風が立て続けに通過し、太平洋高気圧の勢力が強まった影響で今年の7月は観測史上、最も平均気温が高かったそうです。8月に入っても、全国各地で気温が40度に迫る猛暑日が続き熱中症警戒アラートも発表されています。また、動きの遅い台風6号の影響か天候も変わりやすく、局所的な短時間の豪雨が急襲することも。インターネット上では大雨警戒レベル2～3相当の警報と土砂災害への注意喚起が表示されます。8月3日時点では、Uターンして西日本に接近する恐れもあると予想されています。個人では、昨年9月の大型台風14号が九州を縦断した際に自宅周辺が3日間停電したことを思い出しました。当時、特に寝苦しかったのかは記憶していませんが、6号も大型ですので停電も十分懸念されます。沖縄県では「停電でクーラー使えない」「暴風で窓も開けられない」など疲労の声が聞かれているようです。通常の災害備蓄に加え、危険な暑さが続いていますので熱中症の対策も必要です。天災についての文面になりましたが「備えあれば患い(憂い)なし」です。準備いたしましょう。それでは8月号をご覧ください。

## 日中の様子



## drive a gogo!! 続き!!



ふじ野園便り<7月号>から続き、臨海公園ドライブの様子をお届けします! かんかん照りでもなく、潮風の気持ちの良い日でした! 全ての写真がご紹介できないのが残念ですが、皆さん大変良い表情をされていました。😊



7月に誕生日を迎えられた皆さんです。それぞれのユニットで誕生日をお祝いさせて頂きました。これからも皆さんお元気でいてくださいね。

ご家族の皆様へ  
案内にもありますが、負担限度額認定証と、各証書をお持ちの方は、提出をよろしく願います。

ふじ野園  
ホームページ

